2024-03-29

Reclama PAN a Chertorivski por política migrante

Autor: Eduardo Cedillo Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/reclama-pan-a-chertorivski-por-politica-migrante/ar2781337?v=2

El Grupo Parlamentario de Acción Nacional reclamó al candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, por presuntamente copiar la propuesta de crear una secretaría migrante.

"Movimiento Ciudadano y Salomón llegan, con esta propuesta, dos años tarde. El coordinador de los diputados, Federico Döring, y un servidor, como diputado migrante, presentamos la iniciativa", dijo Raúl Torres, legislador migrante.

Ayer, durante un recorrido, Chertorivski resaltó como parte de sus propuestas la creación de una secretaría enfocada en la atención a la población migrante en la Capital.

"Garantizar espacios seguros para aquellos migrantes en situación de calle, tiene que ver son salud, con atención a la niñez, porque hemos visto que hay muchos menores que vienen en tránsito con sus padres, huyendo de sus lugares de origen", apuntó.

El diputado migrante, quien ha destacado por sus inasistencias en el Congreso, reclamó que su propuesta, presentada en 2022, se enfoca en capitalinos en el extranjero.

"El objetivo de nuestra propuesta es dar todo el apoyo a capitalinos que viven en el extranjero desde vivienda, apoyos económicos, becas para estudiar y bolsa de trabajo, acciones de salud y trámites consulares", subrayó.

Tras el señalamiento del panista, Chertorivski respondió que la política debe ver más allá de la atención a los ciudadanos en el extranjero y atender el fenómeno migratorio en la Capital.

132 cm²

Página: 25

1/1

En un mes de campaña, Brugada ha encabezado 60 actos en la ciudad

DE LA REDACCIÓN

A un mes de que empezaron las campañas rumbo a la elección del 2 de junio, la candidata a la jefatura de Gobierno de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, ha realizado más de 60 actos, entre asambleas vecinales, presentaciones de su proyecto de administración, recorridos, encuentros, reuniones públicas y privadas; además, ayer el campeón mundial de box Rafael Márquez Méndez le dio su respaldo.

En las giras de campaña ha destacado la presencia de la ex fiscal y candidata al Senado, Ernestina Godoy Ramos, quien ha referido que Brugada "es honesta en el manejo de los recursos públicos y lleva más de 40 años luchando por los derechos de la población".

Luego de que la ex alcaldesa de Iztapalapa no realizó actividades públicas este viernes, su equipo de comunicación social difundió un boletín en el que señaló que el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, "reconoció el trabajo de la aspirante morenista, que se vio reflejado en su gran proyecto de gobierno en esa alcaldía, el cual ahora llevará a toda la Ciudad de México".

En una asamblea vecinal en Tlalpan, el dirigente expresó que la aspirante "está preparada para gobernar la ciudad; sus años de lucha no pasan de balde, han forjado una mujer valiente, con compromiso con la gente que más lo necesita, por eso estamos muy orgullosos de ti, Clara".

Por otra parte, Márquez Méndez, quien fue campeón en la división de peso gallo y supergallo,

mostró su respaldó a Brugada al confiar en que desde las Utopías "se formen nuevos campeones de esta disciplina", por lo que desde su cuenta en la red social X, antes Twitter, la candidata agradeció el apoyo del dos veces monarca mundial e integrante del Salón Internacional de la Fama de Boxeo.

"Un ejemplo de dedicación, disciplina y trabajo deportivo para la juventud. Sin duda, de la mano de todas y todos, ¡el próximo 2 de junio noquearemos a la oposición!", escribió Brugada.

En una asamblea informativa en Coyoacán, la morenista consideró que la cultura y el deporte son instrumentos poderosos para transformar la ciudad.



El ex campeón de box Rafael Márquez dio su apoyo a la morenista



2024-03-29

Brugada destaca aporte cultural de la "Pasión de Cristo" en Iztapalapa

Autor: Hilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/brugada-destaca-aporte-cultural-de-la-pasion-de-cristo-en-iztapalapa/1643752

En el marco de la 181 representación de la Pasión de Cristo en Iztapalapa, que reunió este Viernes de Crucifixión a poco más de 850 mil personas, la candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, destacó el aporte cultural de la conmemoración religiosa que, año con año, recorre los ocho barrios de la alcaldía

En sus redes sociales, Brugada Molina destacó que la celebración de la Pasión de Cristo en Iztapalapa, "simboliza el esfuerzo, trabajo y organización de toda su gente", además de formar parte de la identidad y orgullo de los iztapalapenses.

Agregó que se trata de una tradición que lleva más de cien años, reconocida como Patrimonio Cultural Inmaterial de México, dando identidad a esa alcaldía, a nivel local y nacional.

El Viernes de Crucifixión, recalcó Brugada, "se trata de un día muy importante para nuestra Alcaldía, porque simboliza el esfuerzo, trabajo y organización de toda su gente; es parte de nuestra identidad, de nuestro orgullo como iztapalapenses, y capital Cultural de nuestra Ciudad", concluyó la candidata su mensaje en X.

En un segundo post en esa red social, Clara Brugada destacó los avances de la Ciudad de México en materia de seguridad para las mujeres, al indicar que los casos de "feminicidios se han reducido en un 18% de enero a febrero de este año, en comparación con el 2023".

Brugada Molina aseveró que se trata de un paso importante, y se comprometió a "profundizar los cambios" en ese rubro.

"Porque las mujeres están en el centro de la Cuarta Transformación", recalcó.

La candidata de la coalición Morena-PT-Partido Verde, sostuvo agenda privada el Jueves y Viernes Santos, para retomar actividades proselitistas el Sábado de Gloria.

CONSULTA LAS NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA EN EXCÉLSIOR

esm

2024-03-29

En caso de ganar Clara Brugada gestionará construcción de hospital regional en Xochimilco

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

 $https://www.eleconomista.com.mx/politica/En-caso-de-ganar-Clara-Brugada-gestionara--construccion-de-hospital-regional-en-X\\ ochimilco-20240328-0032.html$

Desde la asamblea que celebró en el pueblo de Santa Cruz Acalpixca, Xochimilco, Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos haciendo historia", aseguró que, en caso de ganar la elección del 2 de junio, el problema histórico del agua se resolverá por medio de una política de Estado y con coordinación metropolitana, en colaboración con el próximo gobierno federal de la doctora Claudia Sheinbaum y el gobierno del Estado de México, encabezado por Delfina Gómez.

"Yo vengo de una zona que tiene escasez de agua, entonces me queda muy claro que más que cualquier otro tema, es el agua, porque podemos vivir sin muchas cosas, pero sin agua no", destacó.

La candidata capitalina por Morena, PT y PVEM se comprometió que en caso de ganar, volverá a Xochimilco y elaborar junto con los habitantes de cada pueblo originario, un plan de justicia que resuelva las problemáticas más urgentes en el corto y mediano plazo.

Señaló que en su gobierno los pueblos originarios serán rescatados para ser el corazón y orgullo de la Ciudad de México, por sus tradiciones y raíces culturales. "Vamos a tener que resaltar lo que es un pueblo originario, así que todo nuestro apoyo".

En tanto, en su asamblea en San Luis Tlaxialtemalco, también en Xochimilco, la aspirante a la Jefatura de Gobierno se comprometió, en caso de ganar la elección, a gestionar como una prioridad con el próximo gobierno federal, la construcción de un hospital regional en la zona en beneficio del pueblo y de toda la población de la demarcación.

Resaltó que en materia de seguridad, reforzará el modelo actual con más tecnología y equipamiento, así como con la participación, evaluación y vigilancia de la ciudadanía por medio de reuniones mensuales; "el pueblo tiene miles de ojos y el pueblo va a estar evaluando la actuación de la policía", indicó.

Clara Brugada, afirmó que, en caso de ganar la elección, desde su gobierno, seis nuevos programas sociales se implementarán en la capital; ampliación de la pensión para adultos mayores de 60 a 65 años, e Ingreso Ciudadano Universal de 57 a 60 años de edad.

Retomará el programa Mercomuna para familias donde habite por lo menos una persona de 40 años de edad, y pondrá en marcha el programa "Desde la cuna" para niños de 0 a 3 años de edad, además de apoyos para transporte para estudiantes universitarios y construcción de más infraestructura educativa.

En su intervención, el candidato a diputado federal, José Carlos Acosta, resaltó que todos los pueblos originarios de Xochimilco han respaldado históricamente a la izquierda, y este 2 de junio no será la excepción.

En las dos asambleas realizadas en la alcaldía Xochimilco, también acompañaron a la candidata Clara Brugada, la candidata al senado, Ernestina Godoy; la presidenta del PVEM, Karen Castrejón; Carlos Candelaria y Carlos Ulloa.



1/1



155 cm²

LLEVA 15 PUNTOS DE VENTAJA Clara Brugada, con 47% de preferencias

JUAN R. HERNÁNDEZ GRUPO CANTÓN

Pese a que han salido encuestas a favor de la oposición al Gobierno de la Ciudad de México, el dirigente de Morena en la capital del país, Sebastián Ramírez, dio a conocer esta semana que Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", se ubica con el 47% de las preferencias electorales, mientras que Santiago Taboada, aspirante de la alianza "Va por la CDMX" tiene el 32%. Es decir, una amplia ventaja de 15 puntos para la morenista.

A través de su cuenta en la red social X, detalló que estos son los resultados de una encuesta reciente que elaboró la agencia Indermec, la cual también arrojó que Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano, cuenta sólo con el 4% de la intención del voto.

Ramírez Mendoza destacó que, según la preferencia electoral neta de la encuesta, Brugada está a la cabeza con el 57%, seguida de Taboada con 38% y Chertorivski con el 5%.

El levantamiento se hizo del 18 al 20 de marzo e incluyó mil 70 entrevistas. Los encuestados respondieron a la pregunta: "Si las elecciones para Jefe de Gobierno de la CDMX fueran hoy, ¿por cuál de las siguientes 3 opciones votarías?".

De seguir dicha tendencia, la candidata de la coalición de Morena, PT y PVEM sería la ganadora de las elecciones del próximo 2 de junio.

NETA



· Según la preferencia electoral neta de la encuesta la exedil de Iztapalapa está a la cabeza con 57% seguida de Taboada con 38% y Chertorivski con apenas el 5%



· Los capitalinos se inclinan por la morenista

